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Carme Esplugas no se volverá a presentar como cabeza de lista de CiU

"Una persona sola no va nunca

a ningún sitio"
ROBERTO GIMÉNEZ

La
noticia política del próximo

trimestre en el ámbito del

primer Grupo Municipal de
la oposición es conocer el
nombre de la persona que

sustituirá a Carme Esplugas co

mo cabeza de lista de CiU. La mu

jer no ha soltado prenda, salvo de
cir que antes de final de año 'Ha

bemus' candidato/a. En este

repaso de la actualidad la profeso
ra de biología del lES Cumella no

se ahorra algunos consejos, ante el
inicio del nuevo curso escolar. JI;
cómo no, la política local no queda
exenta de una suave crítica hacia
el gobierno de Mayoral.

P-Han acabado las vaca

ciones, empieza el nuevo

curso, el tercer año de la le

gislatura. Los motores hay
que calentarlos. ¿Desde qué
posición se sale?

R-Desde una posición de

tranquilidad. Vamos a ver có
mo quedará el Plan General, el

presupuesto de 2006, las orde
nanzas ... son los grandes temas

del año. Esperamos que poda
mos llegar a un consenso dese
ado.

P-La última vez que le

pregunté si repetiría como

candidata me dijo que se

guramente lo dejaría.
R-Ya podemos quitar el 'se

guramente', está decidido. Des
de el 95 estoy en actividad po
lítica, son muchos años. Es ho
ra de acabar esta fase como cap
de lista. No quiero estar colga
da en las farolas. Otra cosa es

colaborar con el Grupo Muni

cipal y ayudar a la persona que
esté al frente. Las personas ne

cesitan apoyo y por mi parte lo
tendrá todo, sea quien sea el
futuro candidato.

P-¿Quién será o cuándo
se sabrá su nombre?

R-No soy yo quien deba de
cirlo, sino la Federación a tra

vés de su Consell, ese es uno

de sus cometidos. Ya se está

preparando este tema porque
el criterio de la coalición es que
en las grandes ciudades se ten

ga decidido el candidato antes

de fin de año. Me parece acer

tado, porque así tendrá tiempo
para trabajar.
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Xavier Solanas

Carme Esplugas.

P-¿Propondrá algún 'he
redero/a'?

R-Yo no tengo a ninguna
persona, puede ser cualquier
persona del Grupo Municipal,
aunque no necesariamente. No

creo que sea difícil encontrar a

la persona idónea. Tengo gran
confianza en el futuro, creo

que irá mejor. Hemos pagado
los 24 años de Govern y el pac
to con el PP de los últimos
años. Además el partido se _ha
renovado. Soy optimista.

P-Pero como jefe de gru
po tiene atributos no escri
tos.

R-CiU es una formación de
mocrática y por lo tanto se es

cucharán las opiniones de to

das las personas, la decisión la

propondrá el comité ejecutivo
y lo tendrá que elegir la asam

blea de militantes.

P-Pero la asamblea siem

pre acaba votando lo que
presenta el 'aparato'.

R-No siempre, recuerde lo

que les pasó a los socialistas a

la hora de decidir entre Mayo
ral y Terrades.

P-No quiero ser pesado
pero: ¿No tiene pensado el
nombre de un sustituto?

R-Varias personas podrían
hacerlo, pero no tengo candi
dato.

P-¿Al menos dígarne si
le gustaría que fuera mu

jer?
R-La Federación tiene el

pequeño orgullo de que la pri
mera alcaldesa de Granollers

haya sido mujer. Dicho esto, la
verdad es que el sexo no es lo

importante. El buen trabajo es

fruto de la ilusión, la capacidad
y las ganas de trabajar. Ade
más, una persona sola no va

nunca a ningún sitio.

P-¿Acabará la Iegíslatu
ra?

R-Tengo un compromiso
con los ciudadanos. Es un con

trato con los ciudadanos no es

crito, pero que te obliga a aca

bar la legislatura. Yo no recuer

do que no haya acabado nada
de lo que he empezado, mejor
a peor, eso ya es otra cosa, pe
ro una tiene un compromiso
hacia las personas que le han
votado para toda la legislatura.
Luego, la persona que vaya de
lante tiene que tener todo el

apoyo del Grupo y por des
contado que tendrá el mio.

NUEVO CURSO ESCOLAR

P-El curso escolar em

pieza ellunes.
R-Estoy en el IES Cumella.

Haré bachillerato, biología y
ciencias de la tierra, bioquími
ca, Ciencias de 3° de ESO y
continuaré con una experien-

cia encantadora: hacer una ho
ra a la semana de suplencias
con estudiantes de primero de
ESO. Me encanta ver el interés
como acuden a clase.

P-¿Para una profesora
que ha estado con respon
sabilidades en la propia Ad
ministración, es decepcio
nante comprobar el nivel
formativo de los estudian
tes?

R-Más que decepcionante
es preocupante. Es un reto so

bre todo en los niveles de ESO,
porque como la enseñanza es

obligatoria en las aulas hay de
todo: quien quiere estudiar y
quien no. El peligro es la ten

dencia a bajar el nivel de exi

gencia porque eso es perjudi
cial para los estudiantes que
tienen aspiraciones en la vida.

P-El peligro es real.
R-Los niños tienen que ver

que la vida no es sencilla, que
hay mucha competitividad y
que a la hora de la verdad se

ha de estar bien preparado pa
ra tener un buen trabajo. Es
un reto de los profesores, los

padres y de toda la sociedad.
La enseñanza no es una bro
ma, es básico para la persona.
Es un reto para los profesores y
los padres, pero también para
una sociedad que enseña un

mundo de juegos, diversión y
fácil, cuando no lo es. La socie
dad que les tocará vivir cada
vez es más competitíva. y sólo
las personas preparadas podrán
salir a flote ...

P-Los preparados y los

hijos de ...

R-Eso siempre ha sido así,
p-ero el que no 'es hijo de ...

'

tendrá que prepararse con más
motivo, lo otro no se puede
cambiar.

P-Un consejo para los
chavales ahora que empieza
el curso

R-Que hay tiempo para to

do. Yo no les digo que estudien
durante todas las horas libres
del día porque ni es posible ni

necesario, pero eso sí, que las
horas que le dediquen al estu

dio no hagan otra cosa que
eso. Hay que saber poner en

compartimentos las cosas y sa

ber encontrar tiempo para el
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